

## El retorno de Mauricio Larraín a la banca: AFP Modelo lo propone como director en Bci

Un histórico ejecutivo de la banca podría retornar a la industria la próxima semana. Se trata de Mauricio Larraín Garcés, expresidente de Grupo Santander Chile, quien fue propuesto por AFP Modelo como director independiente en Bci, entidad que celebrará su junta de accionistas el 9 de abril.

La nominación de Larraín se efectuó el 25 de marzo, a

■ Estuvo durante 25 años en Grupo Santander como presidente ejecutivo y en el directorio.

través de una carta enviada por el gerente general de AFP Modelo, Andrés Flisfisch, a su par de Bci, Eugenio Von

Chrismar.

El documento de la propuesta fue subido por Bci al sitio de *investor relations* este martes 1 de abril, pasada las 11 de la mañana.

### El perfil

Larraín está inscrito en el registro de directores de AFP que aloja la Superintendencia de Pensiones desde el 11 de marzo de 2025, requisito



El abogado Mauricio Larraín Garcés tiene experiencia en directorios.

Chile entre 1992 y 2010 para luego pasar a formar parte de los directorios de la firma. Entre 1995 y 1999 fue miembro de la mesa directiva del grupo en Perú; entre 1996 y 1999 en Uruguay y luego entre 2010 y 2013 estuvo en el directorio de Santander Chile, mesa de la que fue presidente entre 2010 y 2013.

Además, cuenta con experiencia como director de la Universidad de Los Andes, la Clínica Universidad de Los Andes, el "Banco Vaticano" (instituto de obras para la religión) y el Teatro Municipal de Santiago.

obligatorio para quienes propongan los fondos de pensiones en sociedades anónimas en que la posición accionaria que ostentan les permita tener derecho a una silla en

la mesa directiva.

Larraín es un conocido entre los banqueros, pues estuvo 25 años en Santander. El abogado fue presidente ejecutivo de Grupo Santander